

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

El futuro del fútbol en Santander se reunió en la I Copa Uteísta

Más 200 niños, que compitieron en 17 equipos, participaron en la I Copa Uteísta Metropolitana de Fútbol Infantil que se realizó en la sede deportiva de las UTS, en el barrio Coaviconsá.

El torneo, que se desarrolló por espacio de un mes, se dividió en las categorías sub 12, 14 y 16. Ayer sábado se disputaron las finales y la premiación a los mejores.

En la categoría sub 12, el primer puesto fue para la Escuela de Formación de las UTS, segundo lugar Comfenalco y tercero Leonem FC; en la sub 14, el primer lugar para Héroes Parquemanía, seguido de las UTS y Leonem FC; y en la sub 16, el campeón Electroagro, segundo Miami Soccer y tercero Alianza Deportiva.

“Con este campeonato buscamos que los niños se integran durante sus vacaciones escolares. Pero también empezar a formar a los futuros representantes del balompié santandereano”, expresó Pedro Belén Carrillo, coordinador del Grupo de Bienestar Institucional de las UTS.

La clausura estuvo acompañada de actos culturales para los pequeños deportistas y sus familiares. También se premiaron a los goleadores, vallas menos vencidas, caballeros de la cancha y juego limpio.

Bucaramanga – 5 de agosto 2018